



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 689/01

EL PRESIDENTE DE LA NACION REGRESO
ESTE MEDIODIA DE SAN SALVADOR DE JUJUY

El Excmo. Señor Presidente de la Nación, Teniente General D. ROBERTO EDUARDO VIOLA regresó este mediodía a esta capital procedente de Jujuy, donde ayer concedió audiencias a representantes de las Fuerzas Vivas de esa Provincia y asistió a las ceremonias de la Fiesta Nacional de los Estudiantes. Esta mañana, en el Regimiento de Infantería 20, con asiento en San Salvador de Jujuy, el Jefe del Estado realizó una amplia exposición ante los oficiales superiores de las Guarniciones Militares Salta y Jujuy.

El arribo el Primer Mandatario se produjo a las 12.48 a la Base Aérea Militar Aeroparque, a bordo del avión presidencial T-01 "Patagonia" que había partido del Aeropuerto jujeño de "El Cadillal" a las 10.55.

El Teniente General VIOLA fue recibido por el Jefe de la B.A.M.A., Comodoro D. JUAN CARLOS MORMN, en cuya compañía revisó los efectivos de la Policía Militar de la Fuerza Aérea que, con bandera y banda de música, le rindieron los honores correspondientes a su alta investidura.

El Comandante de Institutos Militares, General de División D. REYNALDO BENITO ANTONIO BIGNONE dió la bienvenida al Excmo. Señor Presidente de la Nación, junto a otras altas autoridades.

En la estación aérea, el Jefe del Estado mantuvo un breve diálogo con el periodismo. Consultado acerca del balance que

/// -2- (El Presidente de la Nación regresó...)

podía hacer de su gira por el interior, el Primer Magistrado afirmó: "Creo que el viaje fue muy fructífero y ese contacto con la juventud durante esos dos días y medio es realmente gratificante y me da la pauta de que, si es por ella, podemos ver con mucho optimismo nuestro futuro".

Interrogado sobre cuáles podrían ser las novedades acerca del tema de la juventud que podrían surgir próximamente, tal como lo había anunciado ayer en la Federación Jujueña de Básquet, el Teniente General VIOLA se excusó de formular algún tipo de adelanto sobre el particular. "Al respecto -explicó- no le puedo decir nada porque sino se los dije a ellos ayer, tampoco ahora puedo anticiparlo".

Exactamente a las 13,00, el Jefe del Estado se retiró de la Base Aérea Militar Aeroperque dirigiéndose a la Residencia Presidencial de Olivos.

En San Salvador de Jujuy esta mañana, a partir de las 8,45, por espacio de una hora, el Primer Mandatario efectuó en dependencias del Regimiento de Infantería de Montaña 20, una amplia exposición ante los oficiales superiores de las Guarniciones Militares Salta y Jujuy.

Buenos Aires, 26 de setiembre de 1981.-

